

MENSCHENVon **BZ-Redaktion**

Mo, 24. Februar 2020

Lahr

A. Cavalli Foto: Stadt Lahr

Zwei besondere Preise

Anabelle Cavalli hat mit dem Barockorchester der Städtischen Musikschule Lahr einen zweiten Preis beim Händel-Jugendpreis der Händelgesellschaft Karlsruhe gewonnen. Die Lahrer Musiker eröffneten unter der Leitung von Annabelle Cavalli, Leiterin und Gründerin des Ensembles, das Preisträgerkonzert mit Werken von Lully, Marais und Händel. Dazu gab es im Kleinen Haus des Badischen Staatstheater in Karlsruhe eine Überraschung: Cavalli erhielt zusätzlich einen besonderen Preis. Sie motiviert seit Jahren Kinder unterschiedlicher Herkunft und musikalischen Hintergrunds zum Musizieren. Sie erhielt den erstmals verliehenen Casimir-Schweizelsperg-Preis für besonderes musikpädagogisches Wirken. "Wir sind stolz, dass dieses Engagement über die Grenzen von Lahr hinaus wahrgenommen und sogar mit diesem besonderen Preis ausgezeichnet wurde", freut sich Musikschuldirektor Tobias Meinen.



Ressort: **Lahr**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 24. Februar 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)